

REFORESTAMOS EN EL NORTE DE HUEHUETENANGO



Nacional de Electrificación –INDE- y las municipalidades anfitrionas de cada evento.

Doscientos cincuenta personas han dicho **#ReforestoXGuatemala** mientras se preparan más actividades que contribuyan a la repoblación arbórea de este territorio huehueteco, que, como en todo el país, también padece la pérdida de cobertura forestal a causa del avance de la frontera agrícola, la tala ilegal y los incendios forestales. **¡Juntos por Más Bosques Más Vida!**



Para promover una cultura forestal entre la población de los ocho municipios del área norte de Huehuetenango, el Instituto Nacional de Bosques –INAB- por medio de la Dirección subregional VII-4 con sede en San Pedro Soloma, lleva a cabo jornadas de sensibilización y reforestación en este municipio y en San Juan Ixcuy, Santa Eulalia, San Mateo Ixtatán, Barillas, San Sebastián Coatán, San Miguel Acatán y San Rafael La Independencia.

Con la participación de las municipalidades, alumnado, docentes y padres de familia de centros educativos, iglesias, instituciones públicas, organizaciones no gubernamentales, líderes comunitarios y sector privado, hemos llevado a cabo 2 jornadas de sensibilización para explicar cuáles son los bienes y servicios que obtenemos de los árboles que también son seres vivos que nacen, crecen, se reproducen y mueren.

Marvin Figueroa Cano, Director subregional del INAB, dio a conocer que ya se han realizado 5 jornadas de reforestación en los municipios de Soloma, Santa Eulalia y San Mateo Ixtatán, en donde hemos plantado 5 mil 800 árboles donados por el Instituto

